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知事記者会見の概要 

 

日 時：令和2年5月14日(木) 21:50～21:57 

場 所：記者会見室 

出 席 者：知事、防災くらし安心部長、秘書課長、広報広聴推進課長 

出席記者：16名、テレビカメラ6台 
 

1 記者会見の概要 

広報広聴推進課長開会の後、知事から1件の発表があった。 
 

2 質疑応答の項目 

発表事項 

(1) 政府の方針決定に伴う本県の今後の対応について 
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☆報告事項 

知事 

皆さん、遅くまで大変ご苦労さまでございます。それでは発表申し上げます。 

本日開催されました政府の新型コロナウイルス感染症対策本部におきまして、本県を含

む 39 県が緊急事態宣言の対象区域から除外されるということが決定されました。 

これを受けまして、先ほど、「山形県新型コロナウイルス感染症に係る危機対策本部第 11

回本部員会議」を開催したところでございます。この中で、県の今後の対応について決定

しましたので、発表いたします。 

本県では、本日まで 10日間連続で新規感染者が確認されておりません。そういうことで、

本日、緊急事態宣言の対象区域から除外されたとの判断は、妥当であると考えているとこ

ろでございます。 

これは、医療従事者の皆様の御尽力と、政府の緊急事態宣言のもと、外出自粛や営業自

粛など前例のない対策に、県民の皆様、事業主の皆様お一人おひとりから御協力をいただ

いたその成果、結果だというふうに思っております。県民の皆様とともに最初の新型コロ

ナのですね、最初の波を乗り切ることができたというふうに思っているところでございま

す。ここに改めて県民の皆様に感謝を申し上げます。大変ありがとうございました。 

次にですね、企業等への営業自粛(休業)の要請につきましては、5月11日から本日14日ま

で、接待を伴う飲食店や全国でクラスターが発生した施設に対して営業自粛(休業)の要請を

延長してまいりました。ですが、感染防止対策を徹底していただくということを前提に、

本日をもって終了することといたします。解除となります。 

また、企業等に対する感染防止対策の徹底でありますが、今後、各業界団体が作成する

「業種別の感染拡大防止ガイドライン」に基づいて感染防止のための取組みを適切に行う

よう、働きかけてまいります。 

なお、接待を伴う飲食店及び全国でクラスターが発生した施設に対しましては、徹底し

た感染防止対策に取り組むよう依頼してまいります。 

次に、外出の自粛についてでありますが、感染防止のため、現在、不要不急の帰省や旅

行など、県をまたいだ移動について、自粛をお願いしているところでありますが、今月中

は、引き続き自粛していただきますようお願いいたします。 

ただし、里帰り出産を希望される妊婦さんにつきましては、本県は受け入れたいという

ふうに申し上げてまいりました。そういう場合はですね、早めにご来県していただいて、2

週間程度実家で待機していただいて、それから医療機関を受診ということになるんですけ

れども、ただ、実家に高齢者の方でありますとか慢性疾患をお持ちの方がいて、なかなか

そこにも待機しにくいというような事情がおありになる場合はですね、実家以外に待機で

きる宿泊施設をですね、ご用意いただけるように、準備するというような方向で調整をし

ているところです。 

昨日のオール山形の県民会議でもそういったご意見が寄せられたところでありましたの
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で、なおしっかりと取り組んでいければと思っております。 

次に、県立学校につきましては、5月末の緊急事態宣言の対象区域からの除外を前提とし

て、1週間の準備期間を経た6月8日からの本格的な再開に向けて、段階的な取組みを進めて

いたところです。県教育委員会では、このたび、前倒しで対象区域から除外されたことか

ら、学習保障を更に拡大していくため、5月25日からの本格的な授業再開を目指していくこ

ととしております。 

この場合、各学校におきまして、「新しい生活様式」の実施を徹底するとともに、教員の

フェイスシールド活用等の新たな「三密」対策を講ずるなど、引き続き感染防止対策を講

じたうえで、学校における教育活動を行っていくとしております。 

なお、県教育委員会から市町村の教育委員会に対しまして、この方針をお知らせすると

ともに、地域の実情や学校規模等も踏まえ、本格的な学校再開に向けた取組みを要請する

こととしております。 

本県の今後の対応については以上でありますが、新型コロナウイルス感染症により、県

内の産業経済には、深刻な影響が生じているところです。今後は、「三つの密」を回避し、

基本的な感染対策を継続するといういわゆる「新しい生活様式」の実践、定着を図りなが

ら、県内の産業経済活動をしっかりと前に進めてまいりたいと考えておりますので、県民

の皆様、事業主の皆様には、また心を一つに、一緒になって取り組んでいければと考えて

おりますので、どうぞよろしくお願いいたします。私からは以上です。 

 


